

ERREURS.

Page 12, ligne 5, au lieu de "1675", lisez "1676".

Page 32, ligne 14, au lieu de "Loudigny en Angoulême", lisez
"Londigny en Angoumois".

Page 106, ligne 1, au lieu de "vingt", lisez "vingt et un".

Page 134, ligne 16, au lieu de "dix-sept", lisez "dix-huit".

INTRODUCTION.

L'Île d'Orléans est une des contrées du Canada les plus riches en souvenirs historiques. Elle a été le théâtre d'événements remarquables, de drames sanglants, qui intéressent non-seulement ses habitants, mais les Canadiens en général.

Grâce à sa proximité de Québec et à sa prodigieuse fertilité, elle fut un des premiers endroits habités par les Français en Canada, et de bonne heure elle fournit chaque année quelques colons pour le reste du pays.

Que d'hommes éminents et distingués elle a aussi fournis à toutes les classes de la société ! Que de familles, et des plus distinguées, comptent pour ancêtres de braves habitants de l'Île !

Quelques écrivains de mérite nous ont déjà légué de belles pages sur cette charmante Île. M. H. N. Bowen, notaire, publia, il y a quelques années, une